

Viernes 14 de Julio de 2017

SECRETARIO

De la mano México y Canadá en materia tecnológica y científica agroalimentaria: SAGARPA.- Los secretarios de Agricultura de México, **José Calzada Roviroso**, y de Canadá, Lawrence MacAulay, afirmaron que las dos naciones han cultivado una sólida relación comercial agrícola bilateral que es fundamental para la fortaleza y el crecimiento del mercado norteamericano integrado, lo que ratifica que “hoy somos más fuertes juntos”. Durante la gira de trabajo, el Secretario Calzada Roviroso, resaltó la importancia de involucrar a los jóvenes en el sector productivo primario, otorgándoles los elementos tecnológicos y de innovación que les proporcionen oportunidades de desarrollo y aumenten el dinamismo en el campo. **El Economista, 32 E y N/ Milenio, 7/ La Crónica, 23/ El Mañana, 12/ El Heraldo de México, 27/ Excélsior, 6 Din./ Maru Rojas en Formula/ Infórmate/ Notimex/ 20 Minutos/ Crónica/ Noticias de México/ Querétaro Informa/ Maya Comunicación/ Noticias México al Día/ Notiradar/ Enfoque Noticias/ Noticias Hidalgo/ Al Segundo/ Talla Política/ Carta de México/ México Informa/ Paola Rojas/ El Semanario/ Algo que informar/ Grupo Fórmula/ Mexicampo/ Noticias MVS/ Minuto uno Tamaulipas/ La Carpa/ Red Financiera/ Imagen Política/ En Pocas Palabras/ Código México/ Marco Mares/ CCO Noticias/ Imagen Agropecuaria**



Calzada-MacAulay y TLCAN (Nombres, Nombres y... Nombres de Alberto Aguilar).- Este jueves **José Calzada**, titular de Sagarpa, se reunió en Calgary con su homólogo de Canadá, Lawrence MacAulay, para delinear algunos temas relacionados con el TLCAN en lo que hace a la industria agrícola y alimentaria. También se pretende fortalecer el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá (PTAT) vigentes desde 1974 y que hoy implica 25 mil trabajadores. Calzada aprovechó para sostener un encuentro con jóvenes emprendedores. **El Heraldo de México, 33**

Relación comercial agroalimentaria México- Canadá (Al Mando de Jaime Núñez).- El titular de la SAGARPA, **José Calzada Ravirosa**, afirma que la relación comercial agroalimentaria entre México y Canadá son equilibradas y complementarias, con un intercambio de tres mil 154 millones de dólares americanos al año, con mil 844 millones de dólares de exportación de productos mexicanos y mil 310 millones de dólares de productos canadienses registrados en el 2016. **El Heraldo de México, 30**

En un encuentro relámpago (Aquí en el congreso de José Antonio Chávez).- Ayer en Canadá por el TLCAN, **el titular de Agricultura José Calzada**, y su par de ese país, Lawrence MacAulay, dejaron ver que ambas naciones seguirán trabajando juntos para mostrar al mundo los beneficios de una relación de comercio abierto que haga crecer la economía con millones de empleos. **La Prensa, 11**

Calzada siembra en Canadá (Rozones).- El titular de la Sagarpa, **José Calzada**, se reunió en Canadá con el ministro de Agricultura y Agroalimentos de ese país, Lawrence MacAulay, con quien consolidó una alianza para enfrentar la modernización del TLC. Ambos coincidieron en destacar la importancia de la colaboración científica y de investigación en la que se incluyen temas como el cambio climático. **La Razón, 2**

Coordinación Agroalimentaria (Gente Detrás del Dinero de Mauricio Flores).- Y en Calgary, el titular de Sagarpa, **José Calzada**, se reunió con su homólogo Lawrence MacAulay para trabajar sobre las iniciativas agrícolas y alimentarias, previas a la renegociación del TLC. El mensaje clave es que México y Canadá trabajarán junto para fortalecer la relación comercial y productiva, que ha hecho de la región la más importante del mundo en la producción de alimentos y que promueve inversión y empleos. **La Razón, 16**

Equilibrio (Frentes Políticos).- Ya está en puerta la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y el gobierno de México está

dejando las cosas claras. El secretario, de Agricultura, **José Calzada**, viajó a Canadá para reunirse con su homólogo, Lawrence MacAulay, con el fin de buscar acuerdos previos a las negociaciones del TLCAN en el rubro agroalimentario, donde se buscará la inclusión de productos que no están contemplados, como los alimentos orgánicos. Coincidieron en garantizar condiciones favorables de acceso al mercado. Así hay que negociar todo, asegurando el piso parejo y reglas con las que todos ganen. **Excélsior**, 11

¿Qué se necesita para que renuncie un secretario de estado? Arsenal de Francisco Garfias.- El secretario de Agricultura, **José Calzada Roviroso**, nos contó ayer, vía correo electrónico, su viaje de prisa y corre a Calgary, Canadá, donde se reunió con su homólogo, Lawrence MacAulay. El propósito del encuentro era revisar las principales iniciativas en materia agroalimentaria, previo a las consultas del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). En la reunión, realizada este jueves, los dos ministros declararon conjuntamente: "Nuestros países continuarán trabajando juntos para mostrar al mundo los beneficios de una relación de comercio abierto que haga crecer la economía y apoye millones de empleos en Norteamérica". ¿Estás oyendo Donald?. **Excélsior**, 4

Quién es quién en los negocios (Los Capitales de Edgar González).- En una visita de 24 horas a Canadá, el secretario de Agricultura, **José Calzada**, se reunió con su homólogo canadiense, Lawrence MacAulay, donde coincidieron en que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha creado una industria agrícola y alimentaria más competitiva, próspera e integrada en toda la región. Esta relación significó el año pasado para México una balanza superavitaria con Estados Unidos de seis mil 964 millones de dólares y, con Canadá, de 533 millones de dólares, lo que los convierte en el primero y segundo mercados agroalimentarios de nuestro país. **El Sol de México**, 5-F

El Malquerido Korrodi (Los Bazucazos de Ubaldo Díaz).- El secretario de Agricultura, **José Calzada**, en una visita relámpago a su homólogo de Canadá, Lawrence MacAulay aseguró que nuestro país no espera un retroceso en la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), región donde la relación de ambos países es fundamental para la fortaleza y el crecimiento del mercado norteamericano integrado. **Hombres del Poder.com**

José Calzada se reunirá con Lawrence MacAulay en Calgary para reafirmar lazos rumbo a negociación del TLCAN.- El titular de la SAGARPA, **José Calzada Roviroso** se reunirá con su homólogo de Canadá, Lawrence MacAulay, con el objeto de fortalecer el diálogo entre los dos países de cara al proceso de renegociación del TLCAN. **Don Dinero/ En Pocas Palabras/ Hombres del Poder/ Índice**

Corporativo/ Agro Orgánico

EU investiga...¡a ootro gobernador mexicano! (Teléfono Rojo de José Ureña).- Al margen de la escenografía, ha comenzado la renegociación comercial con Estados Unidos y Canadá. **El secretario de Agricultura, José Calzada**, habló con su homólogo canadiense, Lawrence MacAulay, y obtuvo preferencias para vender productos agropecuarios a ese país. Y ambas naciones harán frente sectorial ante Estados Unidos. **24 horas, 5**

Piden productores de maíz un mayor precio por tonelada.- José Calzada, titular de la Sagarpa, señaló en la reunión con productores que "ya no puede haber privilegios de un estado sobre otro, si tratamos de una manera a una entidad tenemos que tratar igual a todas". **Monitor Económico, 17**

Empleos de baja calidad (Del Escritorio de Juan Castañeda).- Es un hecho que la dirigencia del PRI no impone respeto y se calientan los ánimos a semanas de la Asamblea Nacional. Un grupo de priistas impone condiciones y pretende cerrarle el paso a la designación presidencial. ¿**José Eduardo Calzada** prepara las maletas?. **El Sol de México, 10**

MONITOREO

Difundido el jueves 13 de julio 2017

SECRETARIO

Se registraron 35 impactos del B253/17.- “Refrendan México y Canadá cooperación tecnológica y científica en materia agroalimentaria”.

TV: 2

Portales de internet: 33

B253/17.- “Refrendan México y Canadá cooperación tecnológica y científica en materia agroalimentaria”. En una declaración conjunta, los secretarios de Agricultura de México, José Calzada Rovirosa, y de Canadá, Lawrence MacAulay, afirmaron que las dos naciones han cultivado una sólida relación comercial agrícola bilateral que es fundamental para la fortaleza y el crecimiento del mercado norteamericano integrado, lo que ratifica que “hoy somos más fuertes juntos”. Durante la gira de trabajo, el Secretario Calzada Rovirosa, resaltó la importancia de involucrar a los jóvenes en el sector productivo primario, otorgándoles los elementos tecnológicos y de innovación que les proporcionen

oportunidades de desarrollo y aumenten el dinamismo en el campo. Asimismo, tuvo contacto con jóvenes a quienes invitó a la feria “México Alimentaria 2017 Food Show”, que se realizará el próximo mes de diciembre, donde los jóvenes canadienses participarán en un panel con los integrantes del componente Arráigate Joven - Impulso Emprendedor de nuestro país. La reunión bilateral México-Canadá, en esta ciudad, tuvo el objetivo de revisar las principales iniciativas en materia agroalimentaria, donde ambos funcionarios coincidieron en la importancia de ampliar la colaboración en el área, con el impulso de la ciencia aplicada al sector primario, equivalencias en protocolos sanitarios y certificaciones electrónicas. Lo anterior con la finalidad de asegurar condiciones favorables de acceso al mercado y un incremento al comercio de los productos agroalimentarios en América del Norte y el mundo. Asimismo, coincidieron en que el trabajo conjunto del bloque comercial, a través del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), ha fortalecido la industria agrícola y alimentaria, siendo más competitiva, próspera e integrada.

José Calzada Rovirosa, titular de SAGARPA y su homólogo canadiense se reúnen en Canadá para abarcar temas de TLCAN. Abordarán temas de cooperación comercial, científica y tecnológica, así como protocolos de sanidad y trabajadores agrícolas temporales México-Canadá.

http://testigos.intelicast.net/2017/07Julio17/Imagenes_13072017/13072017019873nc.mp4
13/0777/2107. Televisión: Once Noticias con Guadalupe Contreras, 14:03 hrs., Canal 11

José Calzada Rovirosa se reunió con Lawrence McAulay en Calgary
Síntesis: José Calzada Rovirosa, titular de Sagarpa, y Lawrence McAulay, secretario de Agricultura de Canadá, coincidieron que el TLCAN ha fortalecido la industria alimentaria y el desarrollo económico de la región, esto después de su encuentro en Calgary.

13/07/2017 Televisión: Once Noticias de la noche con Adriana Pérez Cañedo, C-11 Abierta, 21:15 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/07Julio17/Imagenes_13072017/13072017025135nc.mp4

<http://marurojasenformula.com/de-la-mano-mexico-y-canada-en-materia-tecnologica-y-cientifica-agroalimentaria-sagarpa/>
<https://www.informate.com.mx/informacion-politica/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria.html>
<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/381068>
<http://www.20minutos.com.mx/noticia/243873/0/mexico-y-canada-hoy-mas-fuertes-juntos-secretarios-de-agricultura/>
<http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1033318.html>
<http://noticiasdemexico.com.mx/2017/07/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://queretaroinforma.com.mx/principal/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://mayacomunicacion.com/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria>
<http://noticiasmexicoaldia.com.mx/2017/07/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://www.notiradar.com/noticia/nota,5728492/t,M%C3%A9xico+y+Canadá%2C+hoy+m%C3%A1s+fuertes+juntos%3A+Secretarios+de+Agricultura/>

<http://www.elarsenal.net/2017/07/13/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://enfoquenoticias.com.mx/noticias/m-xico-y-canad-fortalecen-lazos-en-materia-agr-cola>
<http://noticiashidalgo.co/2017/07/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://alsegundo.mx/principal/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://www.tallapolitica.com.mx/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://www.cartademexico.com/web/cn.php?id=19877>
<http://www.mexicoinforma.mx/index.php/nacional/24793-refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria>
<https://elsemanario.com/internacional/214062/mexico-canada-refuerzan-lazos-sector-agricultura/>
<http://paolarojas.com.mx/refrendan-mexico-canada-cooperacion-tecnologica-cientifica-materia-agroalimentaria/>
<http://www.algoqueinformar.com/reconocen-mexico-y-canada-materia-agropecuaria-son-mas-fuertes-juntos>
<http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=698362&idFC=2017>
<http://www.noticiasmys.com#!/noticias/tlcan-contribuye-al-desarrollo-del-sector-agropecuario-coinciden-titulares-del-ramo-de-canada-y-mexico-507>
<https://www.mexicampo.com.mx/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-agroalimentaria/>
<https://minutounotamaulipas.com/17054-2/>
<https://azteca.digital/2017/07/13/mexico-y-canada-hoy-mas-fuertes-juntos-secretarios-de-agricultura/>
<http://lacarpa.com.mx/143937/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/31978-refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-agroalimentarios>
<http://enpocaspalabras.com.mx/2017/07/13/refrendan-mexico-y-canada-cooperacion-tecnologica-y-cientifica-en-materia-agroalimentaria/>
<http://www.codicemexico.com.mx/mexico/coinciden-mexico-y-canada-que-tlcan-contribuye-al-desarrollo-del-sector-y-economia-region>
<http://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=43909>
<https://marcomares.com.mx/cultivan-mexico-canada-solida-relacion-comercial-agricola/>
<https://cconoticias.com/2017/07/13/mexico-y-canada-hoy-mas-fuertes-juntos-secretarios-de-agricultura/>
<http://imagenagropecuaria.com/2017/mexico-canada-en-pro-seguir-trabajando-juntos-en-comercio-integrado-norteamerica/>

Refuerzan diálogo México y Canadá previo a renegociación agroalimentaria del TLCAN

(B-252/2017 DE MIÉRCOLES 12 JULIO 2017)

Los secretarios de Agricultura de México, José Calzada, y de Canadá, Lawrence MacAulay presidirán reunión bilateral. Los secretarios de Agricultura de México, José Calzada Roviroso, y de Canadá, Lawrence MacAulay, sostendrán una reunión bilateral con el objetivo de fortalecer el diálogo entre ambos países, previo a las consultas correspondientes al sector agroalimentario en el proceso de modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). El encuentro que tendrá lugar este jueves, en Calgary, provincia de Alberta, Canadá, está enfocado a analizar los beneficios y alcances de la cooperación científica y tecnológica en los rubros agrícola, pecuario y forestal, así como en protocolos de sanidad e inocuidad, y el intercambio comercial de ambos países, temas cuyos resultados han sido positivos para el crecimiento y desarrollo de los sectores productivos de ambas naciones.

<http://enpocaspalabras.com.mx/2017/07/13/refuerzan-dialogo-mexico-y-canada-previo-a-renegociacion-agroalimentaria-del-tlcan/>
<http://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=43883>

<http://www.indicecorporativo.com/index.php/negocios/5744-mexico-y-canada-preparan-revision-alimentaria-del-tlcan>
<https://dondinero.mx/notas/jose-calzada-se-reunira-hoy-con-lawrence-macaulay-en-calgary-para-reafirmar-lazos-rumbo-a-negociacion-del-tlcan/>
<http://agroorganico.com.mx/dialogo-mexico-canada-se-refuerza-cara-al-tlcan/>

SAGARPA

Apoyarán con 182 mdp al sector agropecuario.-Campeche. La Subsecretaría de Desarrollo Rural de la SAGARPA anunció la inversión de aproximadamente 182 millones de pesos a través de cinco programas para beneficio del sector agropecuario de la entidad. En conferencia de prensa, Mely Romero Celis, subsecretaria de Desarrollo Rural de la Sagarpa, acompañado por el delegado de la dependencia federal, Lucio Lastra Ortiz, anunció los diferentes programas en los que se destinará dicho presupuesto, a destacar el programa de aseguramiento para todo el sector agropecuario. Detalló que en este programa se destinarán 77 millones de pesos por parte del Gobierno Federal, y se entregarán recursos por indemnizaciones principalmente a ganaderos, teniendo una cobertura universal del 100 por ciento de la producción ganadera, lo que significa aproximadamente a 44 millones de unidades animal de todo tipo de ganado, todo tipo de especies, incluyendo las abejas. Además, mencionó que se tienen cubiertas 12 millones de hectáreas del mundo agrícola y estas son hectáreas de producción social, así como que se están consolidando esquemas de cobertura para la acuicultura y pesca, lo cual es importante para Campeche.

<http://expresocampeche.com/notas/estado/2017/07/13/apoyaran-182-mdp-al-sector-agropecuario>
<http://www.notiradar.com/noticia/nota.5726957/t.Apoyar%C3%A1n+con+182+mdp+al+sector+agropecuario/>

Reportaje sobre la labor de Sagarpa para impulsar el comercio.- Síntesis: La Sagarpa destacó que una de sus principales estrategias es la diversión de mercados y la consolidación del comercio con países de Asia, Rusia y la Península Arábiga, una dinámica que no dará marcha atrás. También, Sagarpa se enfoca en impulsar el comercio del sector agroalimentario en la renegociación del TLCAN. Para México, el corazón de la diversificación comerciales abrir nuevos nichos de negocios. Este año se consolidó el intercambio con Arabia Saudita, Kuwait y Catar, además se está redefiniendo la relación con Europa.

13/07/2017 Televisión: Reportaje en Once Noticias de la noche con Adriana Pérez Cañedo, C-11 Abierta, 21:16 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/07/Julio17/imagenes_13072017/13072017025183nc.mp4

SAGARPA

El agro es la tercera fuerza exportadora del país: ProMéxico.- México se ha convertido en la décima potencia global en la producción de alimentos y el sector

agropecuario es "la tercera fuerza exportadora del país, sólo detrás de las industrias manufacturera y automotriz", aseveró Paulo Carreño King, director de ProMéxico, organismo de la Secretaría de Economía encargado de promover las exportaciones mexicanas y atraer inversión extranjera directa al país. El funcionario firmó este día un convenio de colaboración con Rafael Gamboa González, director general de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (**Fira**) del Banco de México para fortalecer y coordinar los apoyos que ambos organismos brindan a productores y empresas agropecuarias, forestales y pesqueras a fin de que puedan exportar. Información de la Secretaría de Agricultura, refirieron, indica que el sector agroalimentario aporta 8.2% del producto interno bruto nacional y el comercio agroalimentario ascendió en total a 54 mil 839 millones de dólares durante 2016, de los cuales 53% corresponden a las exportaciones; es decir, los citados 29 mil millones de dólares.- **La Jornada, 20**

Hay liderazgo para atraer más inversiones: Carlos Joaquín.- Al asistir al 78 Congreso Nacional de Agentes Aduanales, el gobernador Carlos Joaquín afirmó que "ser frontera con el Caribe y Centroamérica nos ubica como un lugar con muchas potencialidades para impulsar las actividades económicas, que nos permitan disminuir la desigualdad social en el campo y el sector rural". Con la presencia del secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade Kuribreña, se celebró en Cancún este congreso nacional que reunió a especialistas aduanales, dirigentes de las cámaras industriales, importadores y exportadores de la República Mexicana, de las cámaras de comercio, del servicio de administración tributaria, entre otros. En materia de exportaciones, de acuerdo con la **SAGARPA**, Quintana Roo aporta el 10% de la miel que se coloca en los mercados nacionales y extranjeros, que oscila entre las 4 mil 600 toneladas anuales.- **Diario Imagen Quintana Roo, 1 / Quequi Quintana Roo, 4**

Proponen para BJ rastro Tipo Inspección Federal.- Proponen en Benito Juárez un rastro Tipo Inspección Federal (TIF), con un proyecto y costo de 40 millones de pesos, que no se descarta concesionar a una empresa. La propuesta surgió de la Comisión de Salud y Asistencia Social del ayuntamiento de Benito Juárez para garantizar que el manejo del rastro cumpla con ciertos estándares de calidad y al igual que el manejo de la carne, ya que mucha de la matanza entra sin registro alguno, para después se distribuirlo, sin supervisión. La petición se plantea ante el Instituto Municipal de Planeación de Benito Juárez (Implan), a la Secretaría de Obras Públicas y Servicios y a la **SAGARPA** que preparan un proyecto de rastro TIF para Cancún.- **Diario Imagen Quintana Roo, 7**

Jaime Palafox, presidente del Consejo de Productores de Vid en B.C.- Productores de vid de Baja California, eligieron a los integrantes de la nueva mesa

directiva del Consejo Estatal de Productores de Vid de Baja California, que los representarán por el período 2017 2019; recayendo la presidencia, en el productor Jaime Palafox Granados. El delegado de **SAGARPA** en el Estado, Guillermo Aldrete Haas, informó que el evento se llevó a cabo en la ciudad de Ensenada, ante la presencia de autoridades gubernamentales del campo y productores de vid de todas las zonas productoras de la entidad. El evento canto con la presencia del subdelegado agropecuario de la **SAGARPA**, Juan Manuel Martínez, el Jefe del Programa de Fomento Agrícola, César Cota Gómez, el jefe del Distrito de Desarrollo Rural 001, Zona Costa, Fernando Sánchez Galicia.- **Monitor Eco, 17**

Inician trámites para apoyos de siembra.- A partir de este jueves se abrieron las ventanillas para atender a los productores que aún no son beneficiados con el programa Proagro Productivo, por lo que iniciarán los trámites correspondientes para recibir los apoyos estatales para el próximo ciclo agrícola, informó el delegado de la **SAGARPA** en la entidad, Julio de la Mora Razura. El funcionario estatal destacó que el objetivo del Proagro Productivo es incrementar el rendimiento de las Unidades Económicas Rurales Agrícolas mediante incentivos económicos focalizados, preferentemente en zonas con potencial productivo medio y alto, en cultivos prioritarios y sean viables en el mercado.- **Capital, Estado de México, 9**

Buscan impulsar exportaciones.- Durante el primer cuatrimestre de 2017, México logró vender al mundo 10 mil 900 millones de dólares en productos agroalimentarios, 39 por ciento más que durante el mismo periodo del año pasado. Las exportaciones agroalimentarias han crecido a una tasa promedio anual superior al 8% en los últimos años. México es el principal productor de aguacate, segundo en chile verde, tercero en sorgo grano y alfalfa verde, sexto en caña de azúcar, séptimo en maíz de grano, y décimo en jitomate. En exportación, el país es primer lugar en aguacate, segundo en jitomate y limón, tercero en chiles, pimientos y pepino, y cuarto en trigo duro, fresa y cebolla, por nombrar algunos. Además, y de acuerdo con dé la **SAGARPA**, el sector agroalimentario ha mostrado un crecimiento constante en los últimos años y representa 8.2% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional.- **El Sol de México, 3**

Podría autoridad no reconocer daños.- Habitantes de las comunidades de La Escoba, Benito Juárez y Las Plomozas, ubicadas en la zona montañosa de Actopan, dijeron estar preocupados debido a que las autoridades federales no les reconocerían las pérdidas de ganado por los ataques del puma que se encuentra en la región. Luego de confirmarse que los daños al ganado obedecían al ataque de un puma, los habitantes sostuvieron mesas de trabajo con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), además de la Secretaría del Medio

Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat). Durante estas reuniones se informó a los pobladores que se los indemnizarán por los daños que tuvieron en su patrimonio familiar, para ello ingresarán al seguro ganadero que maneja la **SAGARPA**.- **Crónica, 4**

Franja Sur / No se hagan bolas, va Gina Trujillo por el PRI por René Alberto López.- Las voces y, otras acciones en el PRI, están manifestando a gritos quién es su mejor carta para 2018. A partir del fin de semana pasado y durante los siguientes días las aguas del tricolor comenzaron aclararse, pues pronunciamientos de militares con determinado pesos dentro del partido tricolor, y operaciones políticas, dejan a claro que la candidata del PRI en el 2018 será la diputada federal Georgina Trujillo Zentella. El que tenga ojos que vea. El ex dirigente del Comité Directivo Estatal del PRI Francisco Herrera, recién estrenando delegado de la SAGARPA, expresó que la mejor carta del priismo es Trujillo Zentella, y, en el mismo sentido ya se manifestó el ex dirigente estatal del tricolor Erubiel Alonso.- **Rumbo Nuevo, 17**

Sobrevive 60% de árboles plantados.- Al conmemorar el Día del Árbol, la Comisión Nacional Forestal (Gonafor) resaltó que actualmente seis de cada diez árboles plantados en México sobreviven, contra lo que ocurría en la pasada administración federal, cuando sólo subsistían tres de cada diez. En un comunicado, la Conafor destacó que, de 2013 a la fecha, la supervivencia de los árboles plantados en temporada de reforestación se incrementó 63%, sin mencionar qué especies forestales se están sembrando. La dependencia federal indicó que, de acuerdo con las evaluaciones realizadas por la Universidad de Chapingo, se espera que el porcentaje de sobrevivencia aumente a 80% afinales de 2018.- **Excélsior, 14**

Agronegocios / Riesgos ambientales y sociales.- Es fácil encontrar en las noticias ejemplos de incumplimientos a las leyes ambientales y sociales que han ocasionado la imposición de diversa sanciones. En la normativa encontramos diversas penas aplicables, como en la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente en la que se contemplan multas que van de 20,000 a 50,000 días de salario mínimo en la Ciudad de México, clausura temporal o definitiva de las actividades, arrestos, decomisos y suspensión de licencias. La Procuraduría Federal de Protección al Medio Ambiente (Profepa) reporta que durante el año 2016 sólo en el estado de Baja California impuso 298 multas por un monto total de 24.5 millones de pesos. Asimismo, se encuentran en los medios de información diversos reportes como el de una empresa acuícola a la que se le han clausurado obras por dañar zonas naturales en la categoría de protección especial, una textilera clausurada temporalmente por violaciones ambientales

referentes a la gestión de residuos peligrosos, multas a una lechera por contaminar fuentes hídricas y sanciones a diversas empresas por no contar con una Manifestación de Impacto Ambiental.- **El Economista**, 13 T.E

Estacionamiento democrático/ Mireille Roccatti.- El más que evidente agotamiento del modelo político cardenista-corporativista, que no termina de morir, ha obligado al régimen a introducir cambios para alargar la vida del sistema político, en especial para contener el creciente descontento de campesinos, trabajadores y clases medias emergentes, golpeados por la crisis económica y la desigualdad social. En las pasadas elecciones, que legalmente, no han concluido, la realidad de la que hablábamos quedó al desnudo para el observador con el desarrollo y los resultados de los comicios en el Estado de México, Coahuila, Nayarit y Veracruz. Las acusaciones de “fraude” son consustanciales a nuestra historia y para las nuevas generaciones forman parte del imaginario colectivo a partir del uso indiscriminado del concepto cuando se pierden elecciones, porque cuando se ganan todo es impoluto. Y como dice el clásico, en México, no existen candidatos perdedores. Lo anterior, no implica que pretenda justificar y mucho menos convalidar las reprochables conductas que merecen ser sancionadas y no constituyen de ninguna manera lo que deseamos como norma de conducta democrática. Solo que no debemos perder de vista que para que exista democracia, se necesitan demócratas y estos no se ven por ninguna parte.- **El Sol de México**, 12

SECTOR AGROPECUARIO

Impulsan los productos mexicanos en Canadá.- Hasta el día de hoy, no había existido un mejor momento para que productos mexicanos, tanto frescos como preparados, se lanzarán a la conquista del mercado canadiense, señalaron expertos. La razón es la diversidad de coyunturas que se unen por la situación geopolítica del bloque integrado al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y la creciente curiosidad gastronómica de la población canadiense. Al respecto, Joe Turner, consultor de supermercados, dijo que las críticas de Donald Trump a Canadá y México deberían unir a estos países en el consumo de productos. "Hay una oportunidad (de mercado para productos de México) y, si me lo preguntas, esas pláticas ya deberían estar comenzando", dijo Turner al hacer referencia al hecho de que parte de los productos relacionados con México, como tortillas, totopos, salsas e incluso preparados como los burritos, llegan de Estados Unidos.- **El Financiero**, 15

Comercio exterior.- La colocación total de créditos otorgados por Financiera

Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND) al sector agropecuario ascendió a 21,188.9 millones de pesos al cierre de mayo de este año, que representó un crecimiento anual de 54.2%, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El monto y la variación son los más elevados desde el 2010, año hasta donde llega la base de datos. Por entidad federativa, los mayores aumentos de la colocación de créditos agropecuarios se registraron en Ciudad de México (223.1%), Oaxaca (152.6%), Puebla (143.1%), Tlaxcala (127.6%), Nuevo León (125.7%), Chiapas (110.3%) y Zacatecas (101.1 por ciento). Se destacó que uno de los principales elementos que favorecieron el aumento de créditos al sector agropecuario fueron las condiciones de mercado, que propiciaron una mayor producción agrícola, ya que con la depreciación del peso frente al dólar los productores mexicanos colocaron sus productos en el extranjero de una forma más rentable. -**El Economista, 36**

Aceleran créditos agropecuarios en los estados del país.- La colocación total de créditos otorgados por Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND) al sector agropecuario ascendió a 21,188.9 millones de pesos al cierre de mayo de este año, que representó un crecimiento anual de 54.2%, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El monto y la variación son los más elevados desde el 2010, año hasta donde llega la base de datos. Destacó que uno de los principales elementos que favorecieron el aumento de créditos al sector agropecuario fueron las condiciones de mercado, que propiciaron una mayor producción agrícola, ya que con la depreciación del peso frente al dólar los productores mexicanos colocaron sus productos en el extranjero de una forma más rentable.- **El Economista, 36 U y E**

Nestlé busca sustituir maíz de EU por mexicano.- Ante la posible renegociación del Tratado de Libre Comercio, Nestlé alista un plan para bajarla importación de cereales estadounidenses, a través del apoyo a agricultores que les permita comprar hacia 2019 en México entre 60 y 80% del grano.- **La Razón, 15, Excélsior, 2**

México exporta 80% de atún a Japón.- México exporta 80% de atún a Japón México posee la granja de atún aleta azul más grande del mundo, está asentada en Ensenada y es uno de los principales proveedores de Japón, que se ha consolidado como el principal cliente con ventas cercanas a las 60 mil toneladas al año. Benito Sarmiento, director de Baja AquaFarms, explicó que tan sólo su granja de atún aleta azul exporta el 80% de su producción a Japón. "El atún de hoy viene de Ensenada, Baja California, de Baja Aqua Farms. Yo he visitado este sitio que es la granja de atún más grande del mundo. Los atunes viajan entre Japón y México y se cultivan en Ensenada y la mayoría de los atunes criados ahí, se van a Japón pero algunos se quedan en México y hoy nosotros podemos disfrutar de

este atún estupendo gracias a los expertos de BAF", expresó el embajador de Japón en México, Akira Yamada. El atún mexicano ha sido reconocido por su sabor y frescura gracias a esta empresa mexicana, la cual tiene ya más de 17 años en esta actividad y en la actualidad genera cerca de 550 empleos directos permanentes.- **La Prensa, 10**

Anticipan aumento de 14% en créditos agropecuarios.- La Financiera Nacional de Desarrollo (FND) enfiló a otorgar este año 69 mil millones de pesos en créditos para apoyar las actividades agropecuarias en comunidades rurales de menor tamaño en México, un incremento de 14% respecto a 2016, dieron a conocer hoy aquí sus autoridades. "Hoy por hoy, llevamos colocado 25% más de lo colocado el año pasado a esta misma fecha, estamos esperando cerrar el año con cerca de 69 mil millones, es la expectativa que tenemos" dijo aquí el director general de la FND, Mario Zamora Gastelum. Zamora Gastelum caracterizó la cifra como muestra del crecimiento que ha tenido la entidad desde su creación en 2003 y reconoció que aunque esto resulta favorable, lo que se busca ahora es evitar "ser víctimas del éxito", por lo que se trabaja en su fortalecimiento. Recordó que la meta era cerrar el último año de este sexenio con un volumen de créditos otorgados del orden de 65 mil millones de pesos, "y prácticamente la cumplimos dos años atrás" De mantenerse esta trayectoria, las necesidades de fondeo de la financiera crecerán, aunque enfiló ya a fortalecer su capacidad a través del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que ha ofrecido aumentar su línea actual de crédito por mil millones de dólares.- **El Sol de México, 3**

INFORMACIÓN GENERAL

Peña, por castigo severo a los agresores de policía.- El presidente Enrique Peña Nieto pidió a la Secretaría de Gobernación y a la Consejería Jurídica que durante la elaboración de un código penal único se revisen las agravantes en delitos cometidos contra policías y se endurezcan las sanciones correspondientes. A la propuesta del Ejecutivo se sumó la del comisionado de la Policía Federal, Manelich Castilla, al asegurar que en la corporación creen en los derechos humanos como "baluarte del quehacer policial", pero "queremos que se respeten y fortalezcan los de los policías". Al encabezar el 89 aniversario del Día del Policía Federal, el Presidente dijo que han logrado desarticular grandes estructuras delictivas; sin embargo, reconoció que todavía queda camino por andar y que "aún estamos a distancia de las metas que nos propusimos en materia de seguridad". Informó que instruyó al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong; al comisionado nacional de Seguridad Pública, Renato Sales, y a la Consejería Jurídica para que "durante la elaboración de un código penal único se revisen a

profundidad las agravantes en delitos cometidos contra policías y se hagan más severas las sanciones correspondientes". Resaltó que la construcción de un país con seguridad solo se puede lograr con la actuación responsable de los tres órdenes de gobierno, de los Poderes de la Unión y con la participación civil.- **Milenio, 25**

Peña participará en la plenaria del PRI.- El presidente Enrique Peña Nieto participará en la sesión plenaria de la Asamblea Nacional del PRI, el próximo 12 de agosto, en la que habrán de definirse cambios a los estatutos básicos, confirmó el líder nacional priista, Enrique Ochoa. Agregó que se tendrá la oportunidad de discutir sobre los distintos métodos que debe tener el tricolor para determinar los procesos de elección y designación de candidatos para futuras elecciones. Luego de reunirse por segunda ocasión con Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, en su cuarta visita al organismo electoral, Ochoa informó que hasta ahora se han realizado 3 mil 100 asambleas municipales, en las que han participado más de 340 mil priistas.- **Milenio, 9 Política**

Perfila PRI el método.- Claudia Ruiz Massieu, secretaria general del PRI, adelantó que el método de elección del candidato presidencial de su partido en 2018 puede incluir la aplicación de encuestas y hasta una "pasarela" de aspirantes. En entrevista, acepta que el Presidente Enrique Peña Nieto tiene un peso específico en la definición del abanderado del tricolor, pero negó que haya intención del dedazo o de una imposición cupular que provoquen fracturas. "El compromiso es que haya apertura para que todo mundo plantee su punto de vista y que haya condiciones para construir consensos entre todos de qué partido queremos, qué queremos para México. Tras descartarse como aspirante, la coordinadora de la Asamblea Nacional tricolor niega que el debate entre militantes por la reforma de estatutos se pueda convertir en un motín interno. Cuestionada sobre el método de postulación, refiere que los estatutos establecen mecanismos como elección directa por militantes y simpatizantes, abiertas también a la ciudadanía y por convención de delegados.- **Reforma, pp-9**

Cesan y suspenden a implicados de la SCT en el socavón.- El presidente Enrique Peña Nieto instruyó al secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, para que en el caso del socavón que se originó en el Paso Express de Cuernavaca y en el que murieron dos personas, sean retirados del cargo "quienes sean supervisores o funcionarios implicados con responsabilidad directa en supervisión y mantenimiento de esta obra", de manera que puedan realizarse las investigaciones correspondientes y deslindar responsabilidades. El funcionario indicó que Orba Ingenieros elaboró el proyecto ejecutivo de la obra, a la que calificó como una empresa muy seria y "quizás la más prestigiada", cuyo

SÍNTESIS INFORMATIVA

SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



contrato se realizó a través de Banobras. Respecto a si el gobierno federal puede cancelar el contrato de construcción de la torre de control del nuevo Aeropuerto Internacional de Ciudad de México con la empresa Aldesa, responsable también del Paso Express, aseguró que hay que esperar a la investigación y a que concluya el peritaje.- **Milenio, pp-16**

En sus manos está el nuevo acuerdo.- Los negociadores del TLCAN suman varios años de experiencia tanto en el sector privado como en el público, aunque en el caso mexicano llevan ventaja por haber negociado más acuerdos. En poco más de un mes, ellos serán los negociadores .que llevarán en sus hombros la responsabilidad de reforzar el TLCAN. La experiencia que tiene México en negociaciones comerciales rompe fronteras, pues a decir del embajador Fernando de Mateo, quien representó a México en la Organización Mundial de Comercio, la basta red de tratados firmados lo confirman, una estimación que coincide con la de Brian Riley, experto en comercio del thirik tank The Heritage Foundation.- **El Financiero, 1**
